

La Fundación Globalcaja y la Real Asociación Virgen de Los Llanos presentan una nueva edición del 'Pañuelico Solidario'

- Podrá adquirirse en las mesas petitorias que se instalarán coincidiendo con el Triduo de la Catedral, los días 4, 5 y 6 de septiembre y a partir del día 8, en la capilla del Recinto Ferial, al precio de 6 euros.

Albacete, 29 de agosto de 2024. Recaudar fondos para mantener e impulsar la obra social y cultural de la Real Asociación Virgen de Los Llanos. Éste es el objetivo que se persigue con el 'Pañuelico Solidario'. Una iniciativa que vio la luz hace ya tres años, gracias a la colaboración de la Fundación Globalcaja, y que encuentra en los albaceteños una gran acogida.

El lugar elegido para la presentación de este 'Pañuelico Solidario' ha sido la céntrica plaza de El Altozano, frente a la escultura del Cuchillero, y ha contado con la presencia del presidente de la Fundación Globalcaja y de la Real Asociación Virgen de Los Llanos, Herminio Molina, y Antonio Fernández-Pacheco, respectivamente, entre otros representantes de ambas organizaciones.

El 'Pañuelico Solidario', diseñado con el mismo estampado que el pañuelo de hierbas y una imagen de la Virgen de Los Llanos, puede adquirirse al precio de 6 euros, tanto en la Catedral, en las mesas petitorias instaladas con motivo del Triduo, que se celebrará los días 4, 5 y 6 de septiembre, como en la capilla del Recinto Ferial, a partir del próximo día 8 de septiembre.

Fernández-Pacheco ha querido agradecer a la Fundación Globalcaja y a su presidente su implicación con esta iniciativa y con tantas otras que organiza la Real Asociación, ya que les permite llegar a un mayor número de personas a través de su obra social y cultural, en Albacete y provincia.